

Roque Pérez tendrá su feria de las colectividades

Escrito por Administrador
Miércoles, 13 de Octubre de 2010 00:00

Se llevará a cabo en el parque del ferrocarril los días 29, 30 y 31 de octubre y en la misma habrá más de cuarenta stand de diferentes países del mundo y de algunas provincias argentinas. Será la primera vez que una feria de semejantes características nos visite en Roque Pérez.

Comidas y bebidas típicas, artesanías, bailes y grupos musicales de las respectivas colectividades, todos con sus respectivos trajes harán de este evento un verdadero regocijo para nuestro público.

Un gran escenario dará junto a los stands, el marco necesario para este suceso organizado por la Dirección de Cultura de la Municipalidad de Roque Pérez. Con entrada libre y gratuita para disfrutar de esta feria que seguramente será un éxito.

Un fin de semana inigualable donde apreciaremos una gran variedad de espectáculos y degustaciones de comidas y bebidas típicas de cada país.

"Esperamos con ansias esta feria y si el tiempo nos acompaña tendremos en Roque Pérez una fiesta sin precedentes. Nadie puede perderse este paseo, cada stand nos transportará a un país diferente" aseguró Lara.

Agregó que "con aportes del Instituto Cultural de la provincia de Buenos Aires hemos podido hacer frente a los pocos gastos que ocasiona este evento ya que la organización se solventa con fondos propios".

Solo resta esperar que llegue el día para disfrutar de esta propuesta cultural y deleitarse durante tres días en el parque del ferrocarril.